

Medio Ambiente quiere dar a conocer el medio natural de Segovia

EL ADELANTADO

Segovia

La Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León va a poner en marcha una campaña de información ciudadana que pretende alcanzar uno de los objetivos del Programa Parques Naturales del gobierno regional: la puesta en valor de los espacios naturales de la provincia de Segovia.

La campaña se concreta en la edición e imprenta de 1.000 ejemplares del libro titulado 'Las raíces del paisaje. Condicionantes geológicos del territorio de Segovia', cuyos autores son Andrés Díez Herrero y José Francisco Martín Duque, ambos residentes en Segovia.

'Las Raíces del Paisaje', que supone la puesta en valor del rico patrimonio geomorfológico segoviano, permite recorrer los espacios naturales de esta provincia, con la explicación de las diferentes edades y formaciones geológicas que se concitan en tan breve espacio físico.

La combinación de gráficos y fotografías, desde el suelo y vistas aéreas, que contendrá el libro permite su utilización tanto por parte del interesado, como del experto y ha de servir como

punto de partida del aprovechamiento geológico de la provincia de Segovia, desde el punto de vista de la educación ambiental.

Para la elaboración del libro, la Dirección General de Medio Natural ha convocado un concurso para la contratación de los trabajos de impresión y edición del material digital maquetado que la Consejería de Medio Ambiente posee.

El presupuesto base de licitación del trabajo es de 35.000 euros. Los interesados pueden presentar la documentación en la Consejería de Medio Ambiente hasta el 5 de septiembre. La apertura de ofertas tendrá lugar el 15 de septiembre en la misma sede.

La empresa adjudicataria presentará las pruebas necesarias, en papel, previas a la impresión definitiva que serán revisadas conjuntamente por los autores, el diseñador y la Consejería de Medio Ambiente, que procederá con las propuestas de encuadernación. La empresa adjudicataria deberá disponer las pruebas antes indicadas en Segovia, residencia de los autores, y Valladolid, sede de la Consejería.